

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Sofortmaßnahmen gegen die unhaltbaren Zustände beim Stadtamt

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Vollzeitstellen hatte das Stadtamt bei Einführung der dezentrale Standortstruktur und der Bürger-Service-Struktur im Jahr 2004 und wie viele feste Stellen hat das Stadtamt aktuell für die Erledigung der bürgernahen Aufgaben zur Verfügung?
2. Hat der Senat den Umsetzungsstand des Konzeptes „Stadtamt zukunftssicher gestalten“ aus dem Jahr 2012 vor dem Hintergrund der aktuellen Entwicklungen evaluiert und mit welchem Ergebnis?
3. Welche konkreten Ergebnisse ergeben sich aus der Beratung des Senats vom 24.05.2016 über die Situation des Stadtamtes?

Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE.